
山中 遼さん 三木市立志染中学校 出身 

課題研究テーマ 

『世界に誇れる日本の鉄道～日本の鉄道の優秀な点～』 

就職先：兵庫県庁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年３月卒業生の進路実績 

大

学 

中央大、関西大、京都産業大、甲南大、摂南

大、神戸学院大、芦屋大、大手前大、関西国

際大、甲子園大、神戸海星女子大、神戸松蔭

女子学院大、神戸女子大、神戸親和大、神戸

常盤大、兵庫医科大、兵庫大、流通科学大、

大阪学院大、大阪芸術大、大阪産業大、大阪

電気通信大、京都芸術大、京都精華大、愛知

学院大、日本社会事業大 

短

大 

神戸女子短期大、神戸教育短期大、関西外国

語大短期大学部、産業技術短期大、武庫川女

子大短期大学部、兵庫大短期大学部、大阪芸

術大短期大学部、大手前短期大、頌栄短期大、

湊川短期大、京都経済短期大、香蘭女子短期

大 

専

門

学

校 

相生市看護専門学校、神戸医療福祉専門学校

三田校、関西健康科学専門学校、神戸市医師

会看護専門学校、神戸総合医療専門学校、西

神看護専門学校、西宮市医師会看護専門学

校、播磨看護専門学校、大阪医療福祉専門学

校、名古屋平成看護医療専門学校、HAL 大阪、

神戸電子専門学校、京都建築大学校 ほか 

就

職 

兵庫県庁、陸上自衛隊、株式会社 伊藤園関

西茶業、株式会社 カネカフード、株式会社 

協同工芸社、株式会社 サガシキ、株式会社 

シーエックスカーゴ、株式会社 G-7・オート

サービス、株式会社 トーヨーセフティー、

株式会社 トッパンコミュニケーションプロ

ダクツ、株式会社 ナリス化粧品、株式会社 

ヤクルト本社兵庫、川崎重工業 株式会社、

観光日本 株式会社 美奈木ゴルフ俱楽部、神

戸百年記念病院、公友不動産株式会社、三陽

金属 株式会社、社会福祉法人枚方療育園 北

摂三田福祉の里、信和ホテルズ（株）ホテル

プラザ神戸、住電半導体材料 株式会社、生

活協同組合 コープこうべ、東急リゾーツ＆

ステイ 株式会社、東洋物産工業 株式会社、

トラストメディカル株式会社、日新信用金

庫、みのり農業協同組合 

橘田 瞭菜さん 三木市立三木東中学校出身 
課題研究テーマ 
『社会に出るための準備～個人を尊重する働き方～』 

進学先：京都産業大学 経営学部 マネジメント学科 

 

2023 年 

3 月卒業 

 僕は２年次の途中で就職に進路を変えました。最初は、遅れた状態からのスタートだ

し、この選択で良いのかなど不安に思うこともたくさんありました。しかし、担任の先生

や、担当の先生、年次の先生方がサポートしてくださったおかげで、自分の進路を実現さ

せることができました。三木東高校は他校とは違って、生徒と先生方の距離も近く、先生

方が 1 人 1人に対して親身に対応してくれます。だからその分、安心してしっかりと進

路に向き合い、困ったら先生に聞いたりして助けてもらいながら、夢の実現のために頑張

ってください。 

就職でも、進学でも、成績はとても大事です。また、部活動でも、何でも、継続させる

ことは大事なので、しんどい事もあると思いますが頑張ってください。あっという間の高

校生活、いろいろなところで悔いを残さないためにも、１日１日を大切にしながら高校生

活を楽しんでください。 

進路先 

戸倉 誠治さん 小野市立小野中学校 出身 

課題研究テーマ『骨盤のゆがみによって引き起こされる症状 

～なぜ骨盤がゆがむのか、その対処法について～』 

就職先：川崎重工業株式会社 明石工場 

松本 七海さん 三木市立三木中学校 出身 
課題研究テーマ『日本の臓器提供・移植の現状 

～何故日本は臓器提供・移植の件数が少ないのか～』 
進学先：播磨看護専門学校 

四年制

大学

短期大学
専門学校

就職・

公務員

その他

私は、入学当初は就職をすると何となく考えていました。ですが、大学で自分の学びたい

事を中心に今よりもっと知識を深め、色々な資格を取りたいと思い、高校二年生の時に、大

学へ進学しようと決めました。高校二年生の冬ごろから特に受験を意識して生活をしまし

た。志望校の決定、漢検や英検の取得、テストの点数の維持、入試方法など頭から受験のこ

とが離れた日はありませんでした。 

私は公募推薦入試を受けました。平均評定値が点数化されること、資格が本番の入試に加

点されること、現代文と英語の２教科だったことがこの入試方法を選んだ理由です。私が

受験勉強の時に意識していたことは、勉強をした時間より質を高めるということです。何

十時間とやったところで、内容が身についていなければ時間の無駄です。いろんな問題を

解いて、自分が苦手としているところを一番身に付きやすいと思う方法で重点的に伸ばす

ことで、１時間、２時間であれ、確実に身についています。 

 三木東高校の魅力は、発言する力や意見を簡潔にまとめることに力を入れている所だと

思います。１年次の「産業社会と人間」２年次の「総合学習」３年次の「課題研究」を通し

て発表する機会が多くあるため、最初こそ苦手でも、回数を重ねるうちに人前に立って発

言したり自分の考えを伝える能力が十分に養われるような学習作りがされています。これ

らの能力は入試の際の面接や小論文でとても強みになりました。また、自分で科目選択が

できるという点から、より進路実現に繋げやすいという点も三木東高校の魅力だと思いま

す。このような三木東高校の魅力を存分に生かして充実な高校生活を送ってください。 

私が三木東高校を選んだ理由は、就職も進学もどちらも選ぶことが出来たからです。中学

卒業時には、目標が定まっておらず曖昧だったけど、私が１年次の際に姉が公務員になっ

た影響を受け、私も姉に負けたくないと思い、公務員になるための自分なりの授業選択を

しました。２年次以降は英語や中国語など多国語を意欲的に勉強するようにしました。ま

た部活動では約三年間主将を務め、周囲の状況を把握する力と話す力が身についたと感じ

ています。実際に公務員試験の面接では自分の強みとしてこれらを話の題材にすることが

出来ました。公務員試験は学校では対策しにくいと先生がおっしゃられていたので、書店

に売られている問題集を解いたり、自主的に専門学校のほうで毎月模擬試験を受けたりす

るなどして工夫を凝らしました。勉強することも大切かもしれませんが、それ以上に三年

間で何かを習得することが大事だと思います。ぜひ充実した学校生活を送ってください。 


